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Тень Богучанской ГЭС
Как известно, предложенные правительством поправки в бюжет-2011 предполагалось принять на
февральской сессии Законодательного Собрания сразу в трех чтениях. Не получилось. Приняли лишь в
первом чтении. Причин было несколько. Одна из них – актуализация проекта затопления ложа водохранилища
Богучанской ГЭС.

Дело в том, что еще на декабрьской сессии при утверждении бюджета на 2011 год на эти цели было выделено
157 млн рублей. Сумма значительная, но депутаты согласились с ней, поскольку уже на конец 2011 года
запланировано начало затопления водохранилища и нужно было спешить. На февральской сессии эта сумма
возросла до 338 млн рублей. Правительство объяснило, что актуализировать проект согласилось ОАО
«Ленгидропроект» (проводившее актуализацию проекта и по Красноярскому краю) и запросило за работу
именно эту сумму. Как объяснили в правительстве, деньги впоследствии будут компенсированы из
федерального бюджета. На этот счет есть договоренность с самыми высокими лицами российского
правительства.

Однако доводы не убедили депутатов, и они взяли тайм-аут, чтобы более тщательно разобраться с этим
вопросом. И вот в преддверии мартовской сессии два комитета Законодательного Собрания занялись
выяснением подробностей с подготовкой проекта затопления ложа Богучанской ГЭС. Комитету по
законодательству о природопользовании, экологии и сельском хозяйстве под управлением Юрия Фалейчика
предстояло дать оценку правомерности таких затрат, а комитету по бюджету во главе с Сергеем Куриловым,
ориентируясь на выводы коллег, принять окончательное решение о выделении денег.

Открывая заседание комитета, Юрий Фалейчик отметил, что депутаты с 2007 года, когда возобновилось
строительство БоГЭС и возник вариант подъема ее плотины до отметки в 208 м, грозящий затоплением части
Усть-Илимского района, неоднократно ставили вопросы о скорейшей подготовке проекта затопления ложа
БоГЭС.

– И каждый раз мы фиксировали крайне низкую готовность правительства области и постоянное отставание с
принятием решений в организации тех или иных работ по сравнению с нашими соседями красноярцами. До
сих пор нет ясности, кто будет проводить лесосводку и зачистку ложа, каким образом будет проходить
переселение жителей из зоны затопления…

Как сообщил региональный министр строительства и дорожного хозяйства Александр Орешков, стоимость
контракта на актуализацию проекта снижена на 13 млн рублей и составляет сейчас 325 млн. Уже через месяц
он должен быть представлен на государственную экспертизу.

По мнению членов комитета, месяц для проведения такой гигантской проектной работы – срок совершенно
нереальный. Нужно засадить за расчеты тысячи проектировщиков, да и те не успеют к апрелю подготовить
нужную документацию.

– Мы буквально зажаты в угол, – сказал Юрий Фалейчик. – Если к апрелю проект не будет готов, российский
Минфин не выделит нам 844 миллиона рублей на лесосводку и переселение людей. Мы вынуждены выделить
деньги на актуализацию проекта. Но мы тем не менее подготовили депутатский запрос, где просим обосновать
расходы. Докажите нам, пожалуйста, что областные деньги потрачены именно на актуализацию проекта.

Примерно в таком же духе Юрий Фалейчик выступил и на заседании комитета по бюджету.

– Мы понимаем, что если не примем решения по финансированию актуализации проекта затопления зоны
водохранилища на территории Иркутской области, то возникнет уже политическая ответственность за срыв
сроков по вводу Богучанской ГЭС. Мы приняли решение выделить 325 миллионов рублей, но предложили
правительству предоставить к апрельской сессии развернутый план действий с точными сроками исполнения.
И хотя правительство области заверило нас, что затраты будут компенсированы из федерального бюджета,
тем не менее мы приняли решение обратиться в Счетную палату Российской Федерации с целью проверить
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ее обоснованность.

Члены комитета поддержали это решение и распределили «сэкономленные» на актуализации проекта 13 млн
рублей по разным статьям расходов. Из них 6,5 млн рублей отпущены на проведение инвентаризации земель
сельскохозяйственного назначения.

Из 12 поправок к бюджету-2011 отклонена была лишь поправка, предложенная двумя депутатами-аграриями
Гавриилом Франтенко и Аполлоном Ивановым, о выделении дополнительной дотации сельскому хозяйству в
размере 102 млн рублей.

Автор: Александр Павлов  © Областная газета ПОЛИТИКА, ИРКУТСК    12635  05.03.2011, 12:06    650
URL: https://babr24.com/?ADE=92127 Bytes: 4310 / 4310 Версия для печати Скачать PDF

  Порекомендовать текст

Поделиться в соцсетях:

ДРУГИЕ СТАТЬИ В СЮЖЕТЕ: "БОГУЧАНСКАЯ ГЭС"

Также читайте эксклюзивную информацию в соцсетях: 
- Телеграм 
- Джем 
- ВКонтакте 
- Одноклассники

Связаться с редакцией Бабра в Иркутской области:
irkbabr24@gmail.com

Автор текста: Александр
Павлов.

НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
Телеграм: @babr24_link_bot
Эл.почта: newsbabr@gmail.com

ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
эл.почта: bratska.net.net@gmail.com

КОНТАКТЫ
Бурятия и Монголия: Станислав Цырь
Телеграм: @bur24_link_bot
эл.почта: bur.babr@gmail.com

Иркутск: Анастасия Суворова
Телеграм: @irk24_link_bot
эл.почта: irkbabr24@gmail.com

Красноярск: Ирина Манская
Телеграм: @kras24_link_bot
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская
Телеграм: @nsk24_link_bot
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

http://ogirk.ru/
https://babr24.com/?rubr=politic
https://babr24.com/?ltown=99
https://babr24.com/?RDE=92127
https://babr24.com/engint30/pdf/92/92127.pdf
https://babr24.com/?ADE=92127&like=store
https://babr24.com/?topic=46
https://t.me/joinchat/VzpGfCwn_C2VSlGR
https://t.me/+-aLbJQf8dTViYzE6
https://vk.com/irkbabr
https://ok.ru/newsbabr
mailto:irkbabr24@gmail.com
https://t.me/babr24_link_bot
mailto:newsbabr@gmail.com
mailto:bratska.net.net@gmail.com
https://t.me/bur24_link_bot
mailto:bur.babr@gmail.com
https://t.me/irk24_link_bot
mailto:irkbabr24@gmail.com
https://t.me/kras24_link_bot
mailto:krasyar.babr@gmail.com
https://t.me/nsk24_link_bot
mailto:nsk.babr@gmail.com


Томск: Николай Ушайкин
Телеграм: @tomsk24_link_bot
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com

Прислать свою новость

ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
Рекламная группа "Экватор"
Телеграм: @babrobot_bot 
эл.почта: eqquatoria@gmail.com

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:
эл.почта: babrmarket@gmail.com

Подробнее о размещении

Отказ от ответственности

Правила перепечаток

Соглашение о франчайзинге

Что такое Бабр24

Вакансии

Статистика сайта

Архив

Календарь

Зеркала сайта

Версия системы: 3.1 Загрузка страницы, сек: 0 Генератор sitemap

https://t.me/tomsk24_link_bot
mailto:tomsk.babr@gmail.com
mailto:newsbabr@gmail.com
https://t.me/babrobot_bot
mailto:eqquatoria@gmail.com
mailto:babrmarket@gmail.com
https://babr24.com/?sdoc=reklama
https://babr24.com/?sdoc=otvet
https://babr24.com/?sdoc=copy
https://babr24.com/?sdoc=fran
https://babr24.com/?sdoc=babr
https://babr24.com/?sdoc=nexts
https://babr24.com/?sdoc=stat
https://babr24.com/?ev=arhiv
https://babr24.com/?ev=farh
https://babr24.com/?sdoc=mirror
https://babr24.com/?sdoc=vers_news
https://gensitemap.ru/
https://www.liveinternet.ru/click

	Тень Богучанской ГЭС
	НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
	ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
	КОНТАКТЫ
	ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
	СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:


